

SCHÜLER LAUFEN FÜR LICHT INS DUNKEL

Die besten Läufer*innen aus den neun Landesauscheidungen in den Altersklassen von 6 bis 19 Jahren liefen um die Bundesmeistertitel.



Toller Erfolg: 10.000 Euro für „Licht ins Dunkel“!

LIDL ÖSTERREICH SCHULLÄUFE 2022/23

... endeten am 14. Juni mit dem Bundesfinale im Eggenbergstadion.

Insgesamt waren knapp 1.000 Schüler*innen aus 140 verschiedenen Schulen Österreichs am Start. Wie jedes Jahr war das Bundesfinale zum Schulabschluss das absolute Highlight für viele Schulen.

WÄHREND DES SCHULJAHRES wurden alle gelaufenen Kilometer aus den Landesauscheidungen von LIDL Österreich mit € 1,-

gesponsert. Bei der Siegerehrung wurde am Ende abgerechnet, sodass LIDL Österreich-CEO Alessandro Wolf einen Scheck in der Höhe von € 10.000,- an Licht ins Dunkel übergeben konnte. „Licht ins Dunkel“-Geschäftsführer Mario Thaler nahm den Scheck entgegen und bedankte sich bei allen Beteiligten. Andreas Vojta, Österreichs bester Mittelstreckenläufer, war ebenfalls in Graz zu Gast. Er

selbst gewann vor vielen Jahren als Schüler die Österreich Schulläufe und ist dann Profilaufer geworden (siehe Bild oben).

MIT SCHULBEGINN startet nun ein ganz besonderes Jahr. „Unglaublich, wir feiern 2023/24 bereits unser 25-jähriges Jubiläum! Wir freuen uns besonders, mit ganz vielen Schulen unser Jubiläum zu feiern“, so Organisator Wolfgang Eckel.



WEBTIPP

www.schullauf.at

TERMINE LIDL Österreich Schulläufe

Ab Oktober geht es in Eisenstadt, Schwechat, Wien und Traun los.

- Eisenstadt: 4. Oktober; LA Arena Eisenstadt
- Wien: 12. und 13. Oktober; Bundesspielplatz Wienerberg
- Traun: 18. Oktober; Sportzentrum Traun
- Schwechat: 19. Oktober; Rudolf-Tonn-Stadion